

PLATAFORMAS DEL SECOP VUELVEN A FUNCIONAR CON NORMALIDAD.

Después de un mantenimiento correctivo a la plataforma tecnología SECOPII para velar por la integridad de los datos, queremos informarle a la opinión pública que ya pueden realizar las consultas y transacciones a través de esta.

Es de destacar que el mantenimiento, no afectó los procesos contractuales que se cerraban, ni a la base de datos del proveedor.

Continuaremos trabajando por la agilidad en los procesos de contratación de las compras públicas con transparencia y efectividad.

Oficina de Comunicaciones.

